
Prisma Segi Enam

Untaian Manik-Manik Nusantara

Raja Bank Soal Matematika SMP Kelas 7,8 & 9

Super Smart Kuasai Matematika dan IPA SMP/MTs

Why? Rock and Minerals

TERAMPIL BERHITUNG JUARA MATEMATIKA SD/MI KELAS 6 (Dilengkapi trik menyelesaikan soal dengan cepat dan mudah)

Matematika SMP/MTs Kls VIII (Revisi)

BUKU AJAR GEOMETRI

MATEMATIKA BERBASIS KONTEKS ISLAMI

Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 6 Matematika

Best Score 100 Bank Soal Matematika SD

Pocket Master MIPA SD

Pintar Matematika Tanpa Bimbel, SMP VII, VIII, IX

MATEMATIKA : - Jilid 2

BPSC Modul Matematika SD/MI Kelas VI

Cara Mudah UN 09 Mat SMP/Mts

101 Tip & Trik Google SketchUp 6

SKM (Sukses Kuasai Materi) Matematika SMP Kelas VII, VIII, IX

PANDUAN PENGGUNAAN GEOGEBRA UNTUK GURU SEKOLAH DASAR

Rangkap (Rangkuman Terlengkap) Teori dan Rumus Matematika

Si Teman : Matematika SMP VIII (2007)

ARIF CERDAS UNTUK SEKOLAH DASAR KELAS 6

Detik Demi Detik Menghadapi US SD/MI 2016

Fisika Optik Umum dan Mata

Geometri Ruang Berbasis STEM (Science, Technology, Engineering, and Mathematics)

Teori dan Aplikasi Pembelajaran Matematika di SD/MI

Seri Panduan Belajar Dan Evaluasi Matematika SMP/MTs Kelas VIII

Taktik Tokcer Kuasai Metematika SD/MI Kelas V
Siap Menghadapi Ujian Nasional SMP/MTs 2011
Si Teman : Evaluasi Mat SMP Kls IX
Asesmen Unjuk Kerja Geometri
Siap Menghadapi Ujian Nasional SMP/MTs 2010
SUPER COMPLETE KELAS 4, 5, 6 SD/MI
Top Fokus Ulangan & Ujian SMP
Pocket Master Matematika SD
Soal Pendalaman Soal Matematika SMP / MTs Kelas 7, 8 , 9
Evaluasi Pintar Tpd Mat SD 5
Rumus Pocket Matematika SMP/MTs Kelas 7, 8 , 9
Matematika SMP Kelas VIII
Junior High School Math Study Dictionary
Strategi Lulus UNBK/USBN/UNKP Matematika SMP MTs

Prisma Segi Enam

Downloaded from
coplademun.gobiernodepozarica.gob.mx
by guest

HOOPER GOOD

Untaian Manik-Manik Nusantara Genta
Smart Publisher
ARIF CERDAS UNTUK SEKOLAH DASAR
KELAS 6
Raja Bank Soal Matematika SMP Kelas 7,8
& 9 GUEPEDIA
Sering kesulitan dengan pelajaran
Matematika dan IPA? Kunci sukses
mengerjakan ujian Matematika dan IPA
adalah menguasai materi dan berlatih

soal-soal. Para siswa SMP/MTs sebaiknya mempersiapkan diri dengan sering membaca teori dan rumus pelajaran Matematika, Fisika, Kimia, juga Biologi kemudian mengaplikasikannya dengan cara mengerjakan soal-soal latihan. RANGKAP (Rangkuman Terlengkap) Teori dan Rumus Matematika & IPA SMP/MTs adalah buku rangkuman yang mempermudah siswa SMP/MTs kelas VII, VIII dan IX memahami pelajaran Matematika dan IPA. Buku ini memuat Pendalaman Materi pelajaran Matematika, Fisika, Kimia, dan Biologi kelas VII, VIII,

dan IX SMP/MTs yang disajikan secara ringkas dan padat. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan Contoh soal-soal beserta Pembahasan yang akan membuat siswa semakin mahir mengerjakan soal-soal Matematika dan IPA. Bagi siswa SMP/MTs kelas VII dan VIII, buku ini sangat berguna sebagai buku pendamping belajar dalam menguasai materi pelajaran Matematika dan IPA. Bagi siswa kelas IX, RANGKAP (Rangkuman Terlengkap) Teori dan Rumus Matematika dan IPA SMP/MTs menjadi pilihan yang tepat karena materi Ujian Nasional (UN) mencakup materi

kelas VII, VIII, dan IX. Oleh karena itu, dibutuhkan rangkuman lengkap pendalaman materi agar siswa lebih mudah belajar tanpa perlu membuka beberapa buku. Ayo, belajar Matematika dan IPA dengan RANGKAP (Rangkuman Terlengkap) Teori dan Rumus Matematika dan IPA SMP/MTs! RANGKAP teman belajar menyenangkan, kapan saja, dan di mana saja

Super Smart Kuasai Matematika dan IPA SMP/MTs Magenta Media

Buku yang mengulas konsep bangun ruang dipadukan dengan pendekatan STEM (Science, Technology, Engineering, dan Mathematics) ini terdiri dari 9 bab yang masing-masing bab terdiri atas materi, rangkuman, contoh soal, dan latihan soal. Bab 1 membahas Unsur-unsur Bangun Ruang, Bab 2 membahas Ketegaklurusan, Bab 3 membahas Kubus, Bab 4 membahas Balok, Bab 5 membahas Prisma, Bab 6 membahas Limas, Bab 7 membahas Benda Putar, Bab 8 membahas Kerucut, dan Bab 9 membahas Bola. Harapan penulis kepada pembaca adalah pembaca mampu memahami dan memiliki daya tanggap ruang yang baik, menguasai konsep dan mampu memecahkan

persoalan yang berkaitan dengan bangun ruang. Buku ini bisa menjadi salah satu sumber belajar untuk memperdalam pengetahuan tentang konsep bangun ruang berbasis pendekatan STEM. *Why? Rock and Minerals* Gramedia Widiasarana Indonesia
Buku Super Smart Kuasai Materi Matematika dan IPA hadir dengan harapan agar siswa dapat memahami materi untuk bahan Ujian Nasional hanya dengan membaca buku ini. Buku ini disusun secara ringkas dan akan memudahkan siswa untuk belajar. Ringkasan materi terdiri dari mata pelajaran Matematika, Fisika, Kimia, dan Biologi. Semua mata pelajaran tersebut dirangkum menjadi satu buku lengkap dan mudah dipahami. Materi mencakup materi kelas 7, 8, dan 9 SMP dan dilengkapi dengan materi yang tidak diajarkan di sekolah, rumus-rumus singkat dan contoh soal yang dapat digunakan siswa sebagai media pelatihan setelah memahami materi. Contoh soal juga dilengkapi dengan pembahasan soal, jadi jangan khawatir jika belum paham dengan contoh soal. SELAMAT BELAJAR DAN SEMOGA SUKSES!
TERAMPIL BERHITUNG JUARA MATEMATIKA

SD/MI KELAS 6 (Dilengkapi trik menyelesaikan soal dengan cepat dan mudah) Genta Smart Publisher

Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Fisika Optik Umum dan Mata, buku ini memberikan nuansa berbeda yang saling menyempurnakan dari setiap pembahasannya, bukan hanya dari segi konsep yang tertuang dengan detail dan gambar yang mendukung teori, melainkan contoh soal yang sesuai dengan aplikasi dan mudah dipahami. Sistematis buku ini dengan judul “Fisika Optik Umum dan Mata” mengacu pada konsep dan contoh soal pembahasan. Buku ini terdiri atas 10 bab yang dijelaskan secara rinci dalam pembahasan mengenai konsep dasar Fisika Optik Umum dan Mata diantaranya: Pengertian dan Klasifikasi serta indeks bias cahaya, cermin datar, cekung dan cembung, lensa, Pembiasan dan Prisma, kelaian Refraksi, Interferensi, Polarisasi, Aberasi dan Distorsi.

Matematika SMP/MTs Kls VIII (Revisi) Jakad Media Publishing
Buku ini bertujuan untuk memandu para guru dan siswa SMP dalam mempermudah

kegiatan belajar mengajar (KBM) di sekolah maupun bimbingan belajar. Buku ini cocok digunakan dalam persiapan menghadapi ulangan harian, ujian tengah semester, ujian kenaikan kelas, ujian akhir sekolah maupun ujian nasional (UN). Soal yang bervariasi dengan tingkat kesulitan LOTS, MOTS, dan HOTS dapat membantu siswa mengetahui tipe soal yang sering keluar dalam berbagai ujian. Seluruh soal didasarkan pada materi yang telah dirancang sesuai dengan kurikulum terbaru. Pembahasan juga dirancang dengan bahasa yang singkat, padat, dan mudah dipahami.

BUKU AJAR GEOMETRI Zahira Media Publisher

Sebagian besar siswa memandang bahwa MATEMATIKA adalah pelajaran yang sulit atau bahkan sangat sulit. Padahal pada kenyataannya, MATEMATIKA merupakan sesuatu yang mengasyikkan jika kita paham konsep dasarnya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Pada buku ini, setiap babnya terdiri atas tiga bagian. Bagian pertama berisi ringkasan materi, bertujuan memudahkan Anda mengingat materi

yang disajikan dalam bab tersebut. Bagian kedua berisi soal bahas dan, Bagian ketiga berisi latihan soal berstandar nasional. Soal-soal yang disajikan dalam buku ini merupakan soal-soal pilihan yang diambil dari soal ujian berstandar nasional. Sebagian besar soal adalah model terbaru. Kami berharap buku ini dapat memberikan gambaran nyata kepada Anda mengenai soal yang pernah diujikan sehingga mampu mengenali perbedaan model soal yang keluar. Jumlah soal di dalam buku ini sangat banyak, yang tidak pernah ada di buku lain yang khusus membahas Ilmu Pengetahuan Alam (IPA). Dengan memahami berbagai macam model soal, Anda diharapkan siap lebih dini dalam menghadapi penilaian, ujian, dan sejenaknya. Buku ini juga dilengkapi aplikasi yang dapat diunduh sesuai dengan jenis gadget Anda. Buku ini dilengkapi aplikasi android dan IOS, yaitu: Aplikasi Tes Buta Warna Aplikasi CBT Ujian SD Buku ini dilengkapi Aplikasi LJD (Lembar Jawab Digital), dimana paket soal yang terdapat di buku dapat dikerjakan melalui gadget Anda dengan aplikasi lembar jawab digital, sehingga setelah pengerjaan dapat secara langsung mengetahui skor

yang diperoleh. LJD juga dilengkapi analisa jawaban. (Genta Smart Publisher)

MATEMATIKA BERBASIS KONTEKS ISLAMI
Bmedia

Bahan ajar matematika berbasis konteks islami Kelas VIII SMP/MTs kurikulum 2013 ini ditulis dengan berdasarkan pada materi dan kompetensi yang disesuaikan dengan Standar Nasional. Bahan ajar ini terkait materi Bangun Ruang Sisi Datar yang berkonteks pada keislaman. Kompetensi pengetahuan bukan hanya sampai memahami secara konseptual tetapi sampai ke penerapan melalui pemecahan masalah matematika dalam kehidupan sehari-hari. Kompetensi keterampilan berfikir juga diasah untuk dapat memecahkan masalah yang membutuhkan pemikiran Higher Order Thinking seperti menalar dalam menyelesaikan pemecahan masalah. Bahan ajar ini hadir guna untuk memenuhi kebutuhan bahan ajar yang terintegrasi, antara ilmu sains dengan ilmu agama, dengan penuturan bahasa dan cara penyajian yang mudah dipahami sehingga dapat memberikan pembelajaran yang bermakna bagi peserta didik. Bahan ajar ini dengan penekanan pada penerapan

fakta, konsep, teorema, prinsip, atau pengetahuan tentang misteri bangun ruang sisi datar yang bersangkutan dengan pemecahan masalah maupun dalam kehidupan sehari-hari.

Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 6 Matematika Grasindo

Buku ini berisi 101 tip dan trik dalam bentuk tutorial singkat yang sangat bermanfaat sebagai media untuk lebih memahami SketchUp. Pembahasan dimulai dari aneka fasilitas dan dasar-dasar menggunakan SketchUp, tool tool penting, hingga cara menggunakan render engine V-Ray untuk menghasilkan kualitas yang prima, dan berbagi hasil karya 3D Warehouse dan Google Earth.

Best Score 100 Bank Soal Matematika

SD Penerbit Pustaka Rumah C1nta
Pocket Master MIPA merupakan salah satu dari tiga seri buku pocket yang digunakan untuk membantu siswa-siswi kelas 4, 5, dan 6 SD untuk memahami konsep dasar mata pelajaran. Buku ini merupakan gabungan mata pelajaran Matematika dan IPA yang di kemas menarik dalam satu buku . Buku ini merupakan kumpulan ringkasan materi pelajaran untuk SD. Ringkasan materi

dibuat simpel, soal-bahas yang memudahkan pengguna dalam mendalami materi dan pengaplikasiannya, serta kaji latih mandiri yang dapat digunakan sebagai sarana latihan. Tata letak yang menarik menjadikan buku ini mudah untuk dipelajari. Meraih kesuksesan bukan perkara sulit jika kamu mengetahui triknya. Kuncinya, cukup menjadi diri sendiri dan melakukan yang terbaik. Sukses bukan semata bertumpu pada hal-hal yang dilakukan. Lebih dari itu, kepercayaan diri pun sangat dibutuhkan. Matematika dan IPA merupakan salah satu mata pelajaran yang diujikan dalam ujian sekolah. Sebagian besar siswa memandang bahwa Matematika dan IPA adalah pelajaran yang sulit atau bahkan sangat sulit. Padahal pada kenyataannya, Matematika dan IPA merupakan sesuatu yang mengasyikkan jika kita paham konsep dasarnya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Buku ini hadir tidak hanya untuk siswa, tetapi juga guru di sekolah. Bahkan, orang tua juga dapat menggunakan buku ini sebagai pendamping belajar di rumah. Dengan mempelajari buku ini, diharapkan

siswa, guru, dan atau orang tua mempunyai gambaran tentang pola soal yang keluar. Buku ini dilengkapi aplikasi android yang dapat di download di play store. Ada dua aplikasi yang kami berikan secara gratis, yaitu: Aplikasi CBT USM SD Aplikasi Tes Buta Warna Vbook Pembahasan Matematika Vbook Pembahasan IPA
Pocket Master MIPA SD Grasindo
SKM (Sukses Kuasai Materi) Matematika SMP Kelas VII, VIII, IX hadir sebagai solusi bagi siswa SMP dan MTs yang ingin menguasai dan memahami materi dan soal-soal Matematika secara mendalam dan menyeluruh. Dalam buku ini siswa akan mendapatkan: • Kumpulan rangkuman materi Matematika disusun secara jelas dan mendalam sehingga memudahkan siswa untuk rajin belajar. • Soal-soal ulangan harian paling up to date dibahas sesuai materi yang disampaikan sehingga memberikan gambaran bagi siswa tentang soal-soal yang diberikan pada setiap pokok bahasan. • Variasi soal-soal yang menekankan pada konsep HOTS (Higher Order Thinking Skills) Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, siswa diharapkan dapat memahami materi dan

mampu mengerjakan berbagai tipe soal yang diujikan, sehingga siap menghadapi ulangan harian, ujian semester, dan ujian nasional

Pintar Matematika Tanpa Bimbel, SMP VII, VIII, IX Grasindo

Inilah beberapa alasan spektakuler yang menjadikan buku ini WAJIB kalian miliki: Ditulis oleh Penulis Terbaik dan Berkompeten Buku ini ditulis oleh penulis yang berkompeten dan berprestasi di bidangnya, yakni matematika. Inilah yang membuat buku ini sangat layak dijadikan sebagai acuan belajar. Ringkasan Materi yang Lengkap, Praktis, dan Tepat Sasaran Buku ini memuat ringkasan materi matematika yang lengkap, praktis, dan tepat sasaran. Jadi, waktu belajar kalian lebih efisien. Soal-Soal Pilihan yang Sering Muncul dalam Ujian Buku ini menyajikan soal-soal yang sering muncul dalam ujian. Dengan sering mengerjakan soal-soal tersebut, kalian pasti bisa memperoleh nilai yang WOW. Disertai Bonus Apps Android dan CD CBT Kalian pasti tidak akan bosan belajar soal dalam buku ini. Sebab, buku ini disertai dengan bonus Apps Android dan CD CBT. Jadi, kalian bisa belajar dengan beragam cara yang asyik.

MATEMATIKA : - *Jilid 2* Bentang B first Kurikulum 2013 yang lebih dikenal dengan Kurtilas atau K-13. K-13 berisi kompetensi inti (KI) yang merupakan terjemahan standar kompetensi lulusan (SKL) dan kompetensi dasar (KD) penjabaran KI sebagai indikator kemampuan siswa dalam tiap mata pelajaran. Pada K-13 berlaku metode pembelajaran 5 M yakni mengamati, menanya, mengumpulkan informasi, mengasosiasikan, mengomunikasikan sehingga siswa dituntut aktif dan kreatif. Buku ini hadir menjawab tantangan tersebut. Buku ini disusun berdasarkan kaidah KI & KD, dari penyusunan materi sampai penyusunan soal. Ringkasan Materi Berisi materi yang disajikan secara ringkas dan jelas berdasarkan kaidah KI-KD tiap mata pelajaran danurut tiap jenjang kelas. Lembar Kegiatan Siswa Sebagai aplikasi dari metode pembelajaran 5 M (Menanya, Mengamati, Mengumpulkan, Mengasosiasi, & Mengomunikasikan) Contoh Soal Soal-soal disusun berdasarkan kaidah kompetensi inti dan kompetensi dasar dan disajikan di setiap bab. Latihan Soal Untuk mengukur kemampuan dan kesiapan siswa dalam menghadapi ulangan yang

terdiri dari ulangan harian, ujian tengah dan akhir semester. Ujian Nasional Disusun secara proporsional sesuai komposisi soal ujian nasional. Pada bagian ini untuk mempersiapkan siswa dalam menghadapi Ujian Nasional.

BPSC Modul Matematika SD/MI Kelas VI Grasindo

Geogebra adalah software matematika yang diciptakan oleh Markus Hohenwarter di universitas Salzburg bagi pembelajaran Matematika. Melalui software ini, siswa akan lebih mudah memahami matematika secara visual. Siswa dapat mengamati geometry dan aljabar secara bersamaan pada tampilan lembar kerja Geogebra. Untuk mempermudah siswa memahami materi belajar melalui media Goegebra, guru tentunya harus mampu menggunakan software Goegebra dengan baik. Kemampuan guru dalam menggunakan software Geogebra akan sangat berpengaruh terhadap rancangan pembelajaran yang dihasilkan untuk dilaksanakan dalam pembelajaran. Untuk itu, dalam buku ini disajikan cara menggunakan software Geogebra untuk guru Sekolah Dasar. Panduan yang disajikan dalam buku ini disesuaikan

dengan materi yang dituntut dalam standar kompetensi pada pembelajaran matematika Sekolah Dasar sesuai Kurikulum 2013. Materi yang disajikan dalam buku ini meliputi titik dan garis, bangun datar dan bangun ruang.

Cara Mudah UN 09 Mat SMP/Mts Media Sains Indonesia

Buku ini disusun agar membantu peserta didik mendapatkan nilai terbaik di mata pelajaran Fisika. Buku ini juga dilengkapi dengan bonus Aplikasi UN Android (Play Store). Sebuah aplikasi simulasi yang dikemas menarik dalam wadah media interaktif untuk mempersiapkan para peserta didik dalam menghadapi Ujian Nasional. Peserta didik bisa memantau berapa lama waktu yang dibutuhkan dalam menyelesaikan latihan soal, baik untuk mengasah kecepatan dan ketepatan peserta didik dalam ujian nanti. Peserta didik bisa melihat nilai rata-rata secara keseluruhan dan juga membagikan hasilnya melalui akun sosial media, email, dan chat.

101 Tip & Trik Google SketchUp 6

Yudhistira Ghalia Indonesia

Strategi Sukses Ujian Matematika SMP/MTs. Kelas 9 ini berisi ringkasan

materi yang diujikan dalam soal Matematika kelas 9 sesuai SKL yang berlaku. Buku ini dilengkapi dengan Soal-soal ujian Matematika 2019, Soal-soal ujian Matematika 2018, Soal-soal ujian Matematika 2017, dan Soal-soal ujian Matematika 2016. Disajikan dengan pembahasan sesuai konsep dan dilengkapi tips mengerjakan soal-soal. Untuk mengukur kemampuan siswa, terdapat juga soal-soal mandiri pada setiap materi. Dengan adanya buku ini, siswa pasti siap menghadapi Ujian Matematika kelas 9 SMP/MTs.

SKM (Sukses Kuasai Materi) Matematika SMP Kelas VII, VIII, IX Gramedia Widiasarana Indonesia

Manik-manik adalah benda yang kecil namun senantiasa memancarkan pesona keindahan. Keindahan itulah menyebabkan manik-manik selalu dipergunakan sebagai bahan perhiasan yang bernilai tinggi dan bahkan untuk memperindah berbagai jenis barang keperluan hidup yang penting berdasarkan banyaknya temuan jejak sejarah yang tersebar.

PANDUAN PENGGUNAAN GEOGEBRA UNTUK GURU SEKOLAH DASAR Elex

Media Komputindo

Why? Rock and Mineral membantu kita mengetahui hubungan mineral dengan kehidupan sehari-hari serta jenis batuan yang mengandung beragam mineral. Pemanfaatan sumber mineral telah memasuki era pengembangan yang luar biasa. Sebagian bahan dasar dari pembangunan gedung dan pembuatan peralatan sehari-hari berasal dari batuan dan mineral. Batuan dan mineral juga ikut serta dalam mengawali perkembangan peradaban manusia hingga menuju zaman modern saat ini.

Rangkap (Rangkuman Terlengkap) Teori dan Rumus Matematika Gramedia Widiasarana Indonesia

SUPER COMPLET KELAS 4, 5, 6 SD/MI

Kurikulum 2013 atau yang disebut kurtilas mengajarkan kepada siswa pembelajaran secara tematik yang di dalamnya terdiri dari berbagai mata pelajaran. Terkadang siswa merasa bingung dengan konsep yang masih terbilang baru ini. Oleh karena itu, buku ini sangat cocok sebagai pendamping belajar siswa atau sebagai pegangan guru dalam memberikan acuan pembelajaran di kelas maupun di rumah. Buku ini disusun dengan fokus pada

konsep inti materi untuk memicu siswa agar lebih siap menghadapi pembelajaran tematik di sekolah. Dengan konsep yang ada di dalam buku ini, siswa akan lebih mudah menguasai pelajaran karena sudah mengetahui inti materi yang akan dipelajarinya. Selain itu, buku ini diharapkan akan memicu siswa berpikir kritis, kreatif, komunikatif, dan kolaboratif untuk menyelesaikan semua permasalahan pembelajaran yang dihadapinya. Fokus pada inti materi: - Matematika - Ilmu Pengetahuan Alam - Ilmu Pengetahuan Sosial - Bahasa Indonesia - Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Acuan penguasaan

materi: - Dilengkapi acuan berbagai soal perkompetisi dasar (LOTS, MOTS, dan HOTS) - Terdiri dari 6.845 soal yang dilengkapi dengan jawaban full pembahasan super lengkap. - Konsep Aktual sesuai kurikulum 2013 edisi terbaru - Teknik penyampaian berdasar jenjang kelas 4, 5, dan 6. - Dilengkapi dengan "umpan balik" berupa PTS dan PAS pada setiap akhir pelajaran untuk mengasah kemampuan dan mengukur pemahaman siswa. - Disertai dengan analisis butir soal (remedial-pengayaan-peraikan) untuk mengukur penguasaan setiap materi pelajaran. BONUS: Aplikasi Android: - Sismulasi USBN dan PAT - Mind Mapping

materi *BONUS CD (hanya untuk versi cetak paperback tersedia di toko buku di kota Anda) ('Meity Mudikawaty, Melli Meisawati, Ari Nurdiana, USBN SD, Kurikulum 13, Buku Sekolah, Magenta Media) -Magenta Media-
Si Teman : Matematika SMP VIII (2007)
 Bening Media Publishing
 Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 6
 Matematika merupakan buku penunjang siswa dalam mempelajari materi dan soal tematik. Pembaca akan mendapatkan: 1. Ringkasan materi Matematika. 2. Soal-soal ulangan Matematika. Buku persembahan penerbit Bmedia
 #MandiriBelajarUlanganTematikBmedia